

# Septiembre 2024

La gobernadora Claritza Rochtte recibe en su despacho a la organizadora del "Cabarete Jazz Fest 2024", Nati Casado, quien conjuntamente con empresarios de la provincia coordinaron el montaje de dicho evento.



El director Regional Norte de la Policía Nacional, general de brigada Jorge Luis Galán Guerrero en compañía de los también generales — Andrés Cruz Cruz, Inspector General, P.N; Ramón E. Ramírez Encarnación, director central de Asuntos Internos de la P.N; Cristina García Domínguez, directora de Sanidad Policial, y Mirna Matos Batista, directora de la Policía Especializada de Niños, Niñas y adolescentes, impartieron capacitaciones a los policías de la provincia Puerto Plata.

Antes del curso formativo, los oficiales ya mencionados se reunieron con la representante del Poder Ejecutivo, Claritza Rochtte de Senior, donde les mostraron el programa que sería impactado a los agentes y oficiales. Dicha capacitación se realizó en el salón de eventos de la Gobernación Provincial.



La representante del Poder Ejecutivo, en la provincia Puerto Plata, Claritza Rochtte, participó junto a autoridades civiles y militares en los actos conmemorativos del natalicio del General Gregorio Luperón.

Los actos iniciaron a las 8:00 de la mañana, en la estatua ecuestre del General Gregorio Luperón, en Puntilla del Malecón, con el enhestamiento de la Bandera Nacional e interpretación del Himno, seguido de la invocación religiosa a cargo de Monseñor Julio César Corniel, Obispo de la Diócesis de Puerto Plata. Se rindieron los honores militares y las diferentes instituciones depositaron las ofrendas florales.





La gobernadora Claritza Rochtte y la senadora Ginette Bournigal participaron en el inicio de la "Copa Rotativa de Golf" número XLIX, que se estará jugando en el campo golf del complejo turístico de Playa Dorada.





La gobernadora Claritza Rochtte conjuntamente con la Senadora Ginnette Bournigal se reunieron con el encargado de la junta distrital de Río Grande, Sixto Silverio, donde trataron diversos temas que van en beneficio de los parajes Bajaboniquito y Pescado Bobo, en Altamira.

Asimismo, La represéntate del poder ejecutivo, sostuvo un encuentro con una comisión de la comunidad de Estero Hondo - Villa Isabela, con el objetivo de escuchar algunas propuestas que impactarían positivamente a los habitantes de esa demarcación.





 La gobernadora Claritza Rochtte supervisa los trabajos que se realizan en La Batata - Yásica Arriba, Puerto Plata.





La gobernadora Claritza Rochtte se reunió con las juntas de vecinos de María La "0", Alto de Chila, Cangrejo - Los Pérez, Loma Bajita, El Roble y Sosúa Abajo, donde se trató el tema de los apagones y altas facturaciones por parte de EDENORTE. La reunión se realizó en el club de oficiales de la Base Aérea Puerto Plata.

Participaron en la reunión, el coronel paracaidista Williams Medina Garnes, comandante de la Base Aérea Puerto Plata y el encargado de mantenimiento de redes de Edenorte, Francis Hernández.



# `11/09/2024

La representante del poder Ejecutivo, Claritza Rochtte y el coronel Elian Andrés Rosario, Dirección Regional Norte de la Policía Nacional, sostuvieron una reunión con alcaldes, encargados de juntas distritales e integrantes de juntas de vecinos de la provincia de Puerto Plata, con la finalidad de tratar temas e inquietudes de sus comunidades.





Gobierno lanza "Plan del Catastro Multipropósito de Puerto Plata".

El Ministerio de Hacienda junto a su Dirección de Catastro y las autoridades locales de esta ciudad dieron inicio al plan piloto "Formación del Catastro Multipropósito del municipio Puerto Plata".

El lanzamiento de dicho plan fue realizado en el salón de eventos de la Gobernación Provincial, y contó con una amplia representación de las diferentes instituciones públicas y privadas de esta ciudad atlántica.

El director de "catastro nacional", Héctor Pérez Mirambeaux, dijo durante su presentación que desde la institución tiene la misión estrategia de estar orientados al uso multipropósito de la información catastral apoyada en un sistema integrado y articulado que sirva como herramienta para el desarrollo económico y social del país, comprometidos con el desarrollo sostenible para seguir cambiando la realidad de los dominicanos.

«El plan contribuirá al crecimiento ordenado e inclusivo del territorio puertoplateño, la actualización de la información catastral, la cual servirá de apoyo para la formulación y ejecución de las políticas públicas en beneficio de la comunidad», indicó Pérez Mirambeaux.



La gobernadora Claritza Rochtte encabezó el VI Plan de Acción de la República Dominicana ante la Alianza para el Gobierno Abierto, que tiene como objetivo impulsar políticas públicas más efectivas a través de la participación de la sociedad.

El gobierno abierto es un cambio de paradigma en la gestión pública fundamentado en el acceso a la información, la participación y la colaboración de la ciudadanía, la rendición de cuentas, la integridad y el uso de las tecnologías con el fin de promover la concreción de políticas públicas sostenibles que fomenten el desarrollo y la calidad de vida, reestableciendo la confianza ciudadana en el gobierno.





La representante del Poder Ejecutivo, Claritza Rochtte, participó en el acto de reconocimiento que organizó el Ayuntamiento de Puerto Plata al jugador de la NBA oriundo de esta ciudad atlántica, Al Horford.





La representante del Poder Ejectuvo, Claritza Rochtte de Senior, se reunió con los presidentes de las Federaciones de las Juntas de Vecinos de los diferentes municipios de esta provincia, con el objetivo de escuchar, canalizar y gestionar plan de asfaltado, situaciones eléctricas, entre otras peticiones comunitarias.



La gobernadora provincial de Puerto Plata, Claritza Rochtte, se reunió con presidentes de juntas de vecinos, líderes comunitarios y los representantes de EDENORTE del municipio de Sosúa, en la provincia de Puerto Plata. El encuentro se llevó a cabo en el Club Recreativo para Oficiales "Coronel Miguel Antonio Cabrera" de la Base Aérea Puerto Plata.

Durante la reunión, se discutieron las reclamaciones y solicitudes de las comunidades, centradas en mejorar el sistema eléctrico. Algunas de estas solicitudes ya han sido resueltas, mientras que otras siguen en proceso de seguimiento y gestión.

Presentes el Coronel Paracaidista William L. Medina Garnes, FARD, Comandante de la Base Aérea Puerto Plata, y Enmanuel Cueto, Encargado de Mantenimiento de Redes, en representación de Francis Hernández, Gerente de Mantenimiento de Redes de EDENORTE en Puerto Plata, comprometidos a continuar trabajando en soluciones que beneficien a los residentes.



La gobernadora Claritza Rochtte y el director del INTRANT en esta provincia de Puerto Plata, Domingo Vásquez, se reunieron con las asociaciones de transportes turísticos, con el objetivo de tramitar los permisos que están vencidos. La representante del Poder Ejecutivo escuchó las diferentes quejas que afectan al sector para buscar una salida a la problemática que en este momento presentan los diferentes gremios.





La gobernadora Claritza Rochtte realiza un amplio recorrido en el municipio de Luperón, Puerto Plata. En el periplo se supervisaron el cuartel de la Policía Nacional de la Escalereta, el hospital y el puente de Luperón.

La compañía que tiene las obras dijo que en los próximos días los trabajos estarán terminando.





La gobernadora Claritza Rochtte participó en el acto de inauguración de la 16º de la Feria Ganadera El Cupey 2024. El evento fue dedicada a la senadora Ginette Bournigal.

En dicho acto estuvo presente el diputado Emil Durán.





La gobernadora Claritza Rochtte acompañó la mañana de este viernes al ministro de la Presidencia, José Ignacio Paliza, en un recorrido por el municipio de Luperón, Puerto Plata.

En dicho recorrido también participó la senadora Ginette Bournigal, los diputados Juan Medina y Fiordaliza Estévez, entre otros funcionarios.





# 22//09/2024

La gobernadora Claritza Rochtte participó la mañana de este sábado en el programa «A Tiempo Completo», que dirige el comunicador Neris Alcántara en el municipio de Villa Montellano, Puerto Plata.

Junto a la representante del Poder Ejecutivo estuvieron el alcalde Héctor Almonte, el director general de Coraapplata, Oliver Nazario Brugal; el director provincial del Infotep, Elvis Pérez y el comandante de la Base Área de Puerto Plata, coronel paracaidista Williams Medina Garnes.



La representante del Poder Ejecutivo, Claritza Rochtte, participó en la eucaristía en honor a Nuestra Señora de Las Mercedes, patrona espiritual de todos los dominicanos.

Al terminar el cuartel general de los bomberos de Puerto Plata en el año 1930, la señora Chita Hurtado le dijo al ingeniero de la obra que si construían una capilla para la Virgen y patrona de los bomberos ella traería una estatua de la Virgen de Las Mercedes de su viaje a España, por loque la respuesta fue positiva y desde ese entonces, Doña Chita se ocupó de ella, de su mantenimiento y de su celebración, y así comenzó esta tradición que no terminará".

Estuvieron presentes en la misa solemne el acto el alcalde del municipio Puerto Plata, Diomedes Roque García (Roquelito), el intendente del Cuerpo de Bomberos, coronel Ronnie Mercado y el comandante de la Armada Dominicana, Alfredo Peguero.





La gobernadora Claritza Rochtte participó en el lanzamiento de la campaña «POR TU SALUD, POR TU VIDA PARA CADA EDAD UNA RESPUESTA», organizada por Salud Pública en colaboración con la Cruz Roja Dominicana, Croce Rossa Italiana e IFRC.

Dicho programa tiene como objetivo principal dar asistencia médica a los adolescentes y orientarlos en la toma de decisiones saludables.

La actividad se realizó en el centro educativo Abraham Smith y contó con la presencia de la Regional 11 de Educación, Servicio Nacional de Salud, entre otros.





La gobernadora Claritza Rochtte se reunió con la directiva de la "Confraternidad de Pastores", donde trataron diversos temas de interés para los habitantes de Puerto Plata.





El Gobierno dominicano, a través de Bienes Nacionales otorga terrenos a la Alcaldía de Villa Montellano, Federación de Ganaderos del Norte y al Patronato Manos Unidas Contra el Cáncer.

Dicha entrega se realizó en el salón de reuniones de la Gobernación Provincial, y estuvo encabezada por la gobernadora Claritza Rochtte y el director general de Bienes Nacionales, doctor Rafael Burgos Gómez.

Fueron cedidas un total 140 tareas que van en el siguiente orden: Ayuntamiento de Montellano, 25 tareas para la ampliación del Cementerio Municipal; Asociación de Ganaderos, 100 tareas construcción ciudad ganadera y 10.000 metros para la edificación del oncológico de Puerto Plata.

Rochtte dijo sentirse muy feliz por estas entregas, ya que van en beneficio de las comunidades como es el deseo del presidente Luis Abinader.

De su lado, Burgos Gómez indicó que para el municipio de Montellano vienen buenos proyectos que mejorarán la vida de los habitantes.

Así mismo, manifestó que esta es la primera etapa de entrega de terrenos. Además, informó que por mandato del presidente Abinader se entregarán títulos de propiedad a la población de Montellano.

Estuvieron presentes en la actividad representantes de las diferentes instituciones beneficiadas.



Dr. Rafael A. Burgos Gómez formalizó este viernes en Puerto Plata la asignación de terrenos que serán destinados a diversas obras de interés social.

De esos terrenos, 10,000 mts2 serán destinados a la construcción de un Hospital Oncológico para la Región Norte del país.

Otras fueron entregadas 25 tareas para la edificación de un nuevo cementerio en el municipio Villa Montellano.

En su visita también sostuvo un encuentro con la Federación de Ganaderos de Puerto Plata con los que se había comprometido a donar 100 tareas de tierras para la construcción de una moderna Ciudad Ganadera.

La entrega de estos terrenos se realizó en un acto múltiple en la Gobernación Provincial, donde el Dr. Burgos Gómez aseguró que fueron autorizados por el presidente Luis Abinader, como apoyo al desarrollo y fortalecimiento de los sectores salud, industrial y social de este municipio.

Junto a varios funcionarios encabezados por la gobernadora provincial Claritza Rochtte recibieron los terrenos el Obispo de Puerto Plata Monseñor Julio César Cornielle, el presidente de la Federación de ganaderos de Puerto Plata Bienvenido Ripoll y el Alcalde de Villa Montellano, Héctor Almonte.

Los predios entregados, destinados al Hospital Oncológico de Puerto Plata y al nuevo cementerio de Montellano fueron bajo la modalidad de usufructo.



La representante del Poder Ejecutivo, Claritza Rochtte de Senior, asistió la noche de este viernes al acto de reconocimiento organizado por el Ayuntamiento de Puerto Plata a empresas turísticas y comerciantes del Centro Histórico de esta ciudad atlántica.





La Gobernación Provincial de Puerto Plata fue el escenario donde se dieron los detalles de lo que será el consejo de ministros y directores generales que se estarán celebrando en esta provincia el próximo 12 de octubre.

En la reunión con la prensa se informó sobre los temas que hasta el momento están registrados para tratarse en el Consejo de Ministros.

Dicho consejo fue solicitado por el ministro de la Presidencia, José Ignacio Paliza. El mismo se realizará en el hotel Blue JackTar - Playa Dorada, con una matrícula de invitados de 250 personas.

El programa fue dado a conocer por la gobernadora Claritza Rochtte, el director general del Instituto de Aviación Civil (IDAC), Igor Rodríguez Durán; la senadora, Ginette Bournigal, y el director de operaciones de la Presidencia, Aníbal Díaz Belliard.

Los funcionarios informaron que 23 ministros y 15 directores estarán participando en el Consejo de Gobierno. La hora de inicio está pautada para las 11:00 de la mañana.

En ese mismo orden, Belliard anunció la inauguración del estadio de béisbol José Briceño para el 12 de octubre.

En la actividad estuvieron presentes los diputados Lidia Pérez, Jhonny Medina y Fiordaliza Estévez, el subdirector de Aduanas, Anulfo Pascual; el alcalde Diomedes Roque García (Roquelito), el director Regional Norte de la Policía Nacional, general de brigada Jorge Luis Galán Guerrero, el comandante de la Base Aérea Puerto Plata, coronel paracaidista Williams Medina Garnes, entre otros funcionarios.





La gobernadora Claritza Rochtte y la senadora Ginette Bournigal se reúnen con una comisión del Ministerio de Obras Públicas para tratar las prioridades de los diferentes municipios de la provincia.

Estuvieron presentes los alcaldes de Villa Montellano, Los Hidalgos, Guananico, Luperón, Altamira e Imbert.

También, los encargados distritales de Maimón, Belloso, Río Grande, Estero Hondo, Sabaneta de Yásica, Estrecho Omar Bross, Gualete, Navas, Cabarete, Isabela Histórica y La Jaiba.



